
 
Cámara de Representantes 

 

COMUNICADO DE PRENSA 
 
Nº 4442 
Fecha: 10.04.15 
Hora: 19:00 
 
Según acordó la Secretaria de Estado con el Presidente  

DIPUTADOS INTERPELARÁ EL JUEVES A MINISTRA DE VIVIENDA 
 
La Ministra de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente 

acordó con el Presidente Alejandro Sánchez que la interpelación presentada 

por el diputado Germán Cardoso y votada en la última sesión de Cámara 

tenga lugar el próximo jueves 16 a la hora 10. 

El llamado a Sala a la Ministra Eneida De León se presentó a raíz de los 

problemas en la calidad del suministro de agua en Maldonado, motivo por el 

cual asistirían también las autoridades de OSE.  

 
POÓXIMA SESIÓN DEL CUERPO 
 

La Cámara de Representantes está citada en sesión ordinaria el próximo 

martes 14, a la hora 16, para informarse de los asuntos entrados y 

considerar el siguiente orden del día: 

 

Comisión Permanente del Poder Legislativo (Elección de miembros 

para el Primer Período de la XLVIII Legislatura) 

 

DE LA MEDIA HORA PREVIA 
 

(Martes 7 de abril) 

 

Logros del gobierno en materia económica  
El diputado por Montevideo Oscar Groba (FA) utilizó la media hora previa 

del pasado martes para referirse a informaciones de prensa sobre la 

situación económica del país publicadas en los diarios El País y El 

Observador. 

Básicamente aludía a informaciones que afirmaban que Uruguay vivió doce 

años de expansión y que, pese a que la situación comenzó a complicarse a 
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partir del segundo semestre del pasado año, igual consiguió un 1,2% de 

aumento al finalizar el período. 

El diputado también leyó notas de prensa que hablaban de la disminución en 

la cantidad de hogares pobres, con diez años seguidos de indicadores a la 

baja. 

Finalizó sus palabras afirmando que no alcanza con crecer sino que hay que 

distribuir, objetivo que –según dijo- persigue su fuerza política. 

 

Promesas electorales 
El diputado por Montevideo Pablo Abdala (PN) afirmó que el Presidente 

Vázquez estaría incumpliendo con uno de sus compromisos electorales, como 

fue la entrega de tabletas electrónicas para todos los jubilados del Banco 

de Previsión Social. 

Según recordó el ahora Presidente habría prometido incluso que con esta 

integración digital los jubilados y pensionistas tendrían otros beneficios, 

como puede ser una vinculación directa con las mutualistas e incluso un 

botón de pánico. 

En su exposición el legislador señaló que se está llamando a licitación para 

desde el gobierno cumplir con esta propuesta, la que por ahora se limitaría a  

quienes no lleguen a las 8 bases de prestaciones, es decir a alrededor de 

50.000 beneficiarios. 

El diputado finalizó con un cálculo aritmético por el que se anunció que a ese 

ritmo se requerirían dos períodos de gobierno para completar el objetivo. 

 

Dificultades del interior ante tratamientos con radioterapia 
El diputado por Treinta y Tres Edgardo Mier (PN) se refirió al desarraigo, 

al costo y a los problemas que le causa a los pacientes oncológicos del 

interior del país la necesidad de trasladarse a Montevideo para someterse a 

tratamientos con radioterapia. 

El legislador adelantó que el tema ya le fue planteado al Ministro en su 

visita al departamento, donde los diagnósticos de cáncer son cada vez más 

numerosos y precoces. 

El diputado Mier aspira a que los ciudadanos del interior dejen de ser 

ciudadanos de segunda, para lo cual entre otras cosas se requieren 

aceleradores lineales. 
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Perspectivas del empleo en Paysandú 
La diputada por Paysandú Cecilia Bottino (FA) informó al pleno su intención 

de seguir de cerca la problemática del empleo, preocupación de los 

trabajadores y sindicatos del departamento. 

No obstante, según señaló, un informe de coyuntura del Instituto Cuesta 

Duarte de enero mantuvo el desempleo en 6,6% y los niveles de empleo 

elevados, aunque algo menores a los registrados un año atrás. 

La legisladora adelantó que las perspectivas del mercado de trabajo para 

este año son positivas, en el sentido de que no está prevista una desmejora 

del desempleo ni del nivel de ocupación. 

La diputada Bottino finalizó anunciando que las obras públicas y de 

infraestructura comprometidas por el Presidente Vázquez para el 

departamento, las inversiones de Ancap y de Alur y el desarrollo del puerto 

serán motor dinamizador en materia de empleo. 

 

Debilidades en la ejecución de programas  
El diputado por Río Negro Constante Mendiondo (FA) afirmó que discutir la 

crisis del 2002 es una necedad y seguir mencionando el Plan de Emergencia 

y su supuesto asistencialismo es falsear la realidad. 

Sus palabras fueron vertidas en el marco de una exposición que apuntaba a 

la búsqueda de caminos comunes de trabajo colectivo que involucre a los 

mejores para que la meta de la equidad llegue antes, incluyendo a oficialismo 

y oposición. 

Acto seguido enumeró los distintos programas y organismos intervinientes 

que, según dijo, muchas veces tienen falta de liderazgo para lo cual pidió 

racionalizar recursos y ser más efectivos actuando interdisciplinariamente. 

En síntesis, el legislador se pronunció a favor de que las mesas 

interinstitucionales tomen ese liderazgo, aportando la cuota de coordinación 

y eficacia. 

 

Patrocinio de la Semana de la Cerveza 
El diputado por Paysandú Nicolás Olivera (PN) señaló que desde dos 

organismos tan importantes como Antel y el Brou  se mostró la mezquindad 

de la política, al retirar conjuntamente y, luego de la palabra empeñada, el 

patrocinio que históricamente le daban a la Semana de la Cerveza. 
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Luego de hacer un resumen de los compromisos asumidos por el Gerente de 

Marketing de Antel y por el Presidente del Broul, señaló que lo imprevisto 

de la medida hizo imposible cualquier margen de maniobra, resintiendo la 

situación económica y por tanto dificultando el objetivo a los organizadores 

de esta tradicional fiesta. 


